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Ich schwurbel mal:

Wenn der Club mit 4 Mio. € in die Transferperiode gegangen ist, die Herr Bornemann auf den
"Kopf" hauen durfte und am 31.12.2017 das Negative EK noch bei knapp 5 Mio. € lag, dürfte
das negative EK am 30.06.2018 zwischen 1 und 5 Mio. € gelegen haben. 

Die Schulden zu tilgen reduziert zwar bilanztechnisch nicht das negative EK, dafür aber
langfristig die Zinsaufwendungen, was wiederum positiv auf das Jahresergebnis wirkt und somit
doch zum Abbau des negativen EK beiträgt.

Ich wage mal zu behaupten, dass Herr Rossow bei seiner ersten Bilanzpressekonferenz selbst
nach einem Abstieg eine "saubere" Bilanz vorlegen wird. Zumindest wenn weiter nach dem
Motto "nichts ausgeben, was man nicht schon sicher verdient hat" verfahren wird.
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